

## El presidente de la Autoridad del Agua visitó Roque Pérez

Escrito por Administrador  
Sábado, 08 de Abril de 2017 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos08042017|width=215|height=152{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió ayer viernes 7 de abril al presidente de la Autoridad del Agua (dependiente Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la provincia de Buenos Aires) Pablo Rodríguez, y demás funcionarios.

Tras dialogar en el despacho del jefe comunal, concurren a la empresa avícola Ecoave, en donde se reunieron con Álvaro Perea y recorrieron parte de las instalaciones, como así también los piletones para el tratamiento de desechos y aguas residuales que contienen sustancias contaminantes de naturaleza orgánica e inorgánica, que son generadas durante el proceso industrial.

Posteriormente, firmaron una carta de intención para que la empresa pueda acceder a un crédito a través de Banco Provincia para adecuar y finalizar los procesos que permitirán que los desechos y líquidos de la empresa, reciban el correspondiente tratamiento.